

Los ataques contra el personal sanitario deben parar, especialmente cuando el mundo lucha contra el COVID19

Elena Silgado Arellano. Medicina Familiar y Comunitaria. Consultorio Valdemorillo EAP. El Escorial. Madrid.

<https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7239629/>

ABSTRACT

Médicos, enfermeros, y otros sanitarios han sido aplaudidos como héroes en muchos países durante la lucha contra la pandemia por COVID19. Sin embargo, también se han registrado ataques contra los sanitarios en países como México, Filipinas, India, USA o Australia.

Los ataques contra los sanitarios no son algo nuevo. Se han cometido incluso como táctica de guerra en contra de los derechos humanos. Estos actos de violencia en cualquier contexto deben ser condenados. La falta de medios de protección para el personal sanitario de muchos países ha provocado, que estas personas han puesto en peligro sus vidas en la lucha contra el coronavirus. Como resultado, miles de sanitarios han contraído el SARS CoV 2. Las razones de estos ataques son varias y diferentes según las regiones, pero destacan el miedo, la mala información sobre la transmisión de la enfermedad, que lleva a colocar a los profesionales sanitarios como vehículos de contagio.

En este artículo se recomiendan diferentes acciones en la lucha contra estos ataques. Lo primero, localizar y analizar los casos de ataques contra el personal sanitario. En segundo lugar, prevenir y condenar estos ataques. Tercero, mantener a la población bien informada acerca del SARS CoV 2, su forma de transmisión y el trabajo del personal sanitario. Cuarto, emprender acciones contra los responsables por parte de las autoridades. Quinto, que los gobiernos lleven a cabo medidas de protección para los sanitarios. Y, finalmente, que las asociaciones, sociedades y organismos de todas las disciplinas condenen estos actos. Protegiendo al personal sanitario protegemos nuestro bien más preciado en la lucha contra el coronavirus.